

# Coopération Gabon-Royaume d'Arabie Saoudite Ali Bongo Ondimba échange avec le roi Salman Ben Abdelaziz Al Saoud

## Cémac

Ali Bongo Ondimba  
attendu aujourd'hui  
au Tchad



Photo : D.R

Photo : D.R

Photo : Presse Présidentielle

Le chef de l'Etat, Ali Bongo Ondimba, échangeant avec le roi d'Arabie Saoudite, Salman Ben Abdelaziz Al Saoud ...

...et, ici avec son homologue sénégalais, Macky Sall.

J.K.M

Libreville/Gabon

**Le numéro un gabonais s'est également entretenu avec son homologue sénégalais, Macky Sall et le prince héritier, vice-Premier ministre du Bahreïn, Salman Ben Hamad Al Khalifa.**

LE chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a eu une journée particulièrement chargée, hier. Et pour cause, en marge des travaux de la Conférence sur les investissements, qui s'est ouverte, mardi 23 octobre dernier, à Riyad, le président de la République, Ali Bongo Ondimba, s'est entretenu, hier, avec Son Altesse royale Salman Ben Abdelaziz Al Saoud, souverain d'Arabie Saoudite. Nul doute que les deux person-



Photo : D.R

Ici avec le prince héritier, vice-Premier ministre du Bahreïn, Salman Ben Hamad Al Khalifa.

nalités ont abordé les voies et moyens de renforcer la coopération bilatérale entre le Gabon et le Royaume d'Arabie Saou-

dite. Tout en explorant les opportunités de densifier les investissements wahhabites en terre gabonaise. Il faut souligner que le

Gabon et le royaume d'Arabie Saoudite entretiennent des relations diplomatiques depuis plus de 40 ans, matérialisées par l'ou-

verture d'une ambassade à Libreville et Riyad en 1974. Et la signature d'un certain nombre d'accords. Notamment celui relatif à la construction de l'île Mandji le 26 avril 2009 et l'accord général de coopération paraphé le 15 janvier 2011. De même, les deux dirigeants ont une convergence de vues sur plusieurs sujets de politique internationale liés, entre autres, à la paix et à la lutte contre le terrorisme.

Dans la foulée, le numéro un gabonais s'est également entretenu avec son homologue sénégalais, Macky Sall, et le Prince héritier, vice-Premier ministre du royaume du Bahreïn, Salman Ben Hamad Al Khalifa. Les perspectives économiques ont constitué la trame principale de ces échanges.

LE président de la République gabonaise, Ali Bongo Ondimba est attendu aujourd'hui, aux côtés de ses pairs de la sous-région, pour prendre part à un sommet extraordinaire des chefs d'Etat et de gouvernement de la Communauté économique et monétaire d'Afrique centrale (Cémac).

Au cours de cette rencontre qui regroupera d'autres organisations telles que la Banque des Etats de l'Afrique centrale (BEAC) et l'Union monétaire d'Afrique centrale (Umac), sous la conduite du président en exercice de la Conférence des chefs d'Etat de la Cémac, Idriss Déby Itno, il sera question, entre autres, des questions relatives à la situation qui prévaut dans la sous-région. Lesquelles tournent autour de l'économie essentiellement. Cela au moment d'aucuns spéculent, à tort ou à raison, sur des difficultés que rencontreraient le franc CFA.

## Journée des Nations unies

# De profondes réformes de l'Organisation à partir de 2019



Photo : LLIM

Le coordonnateur résident du système des Nations unies au Gabon, Stephen Jackson lors de sa déclaration de circonstance...



Photo : LLIM

...face à la presse.

SM

Libreville/Gabon

A l'occasion de la Journée des Nations unies, célébrée le 24 octobre de chaque année, le Coordonnateur résident du Système des Nations unies au Gabon, Stephen Jackson a annoncé, hier, au siège de la dite organisation à Libreville, d'im-

portantes réformes qui devront entrer en vigueur dès l'année prochaine (2019), dans tous les États où l'Onu est représentée. Lesquelles sont issues de l'Assemblée générale de mai dernier. Il s'agit d'une résolution que le secrétaire général de l'Onu, Antonio Guterres estime être "la transformation la plus ambitieuse" du système des Nations unies pour le développement, de-

puis des décennies. Elle vise, entre autres à redynamiser le rôle du système des coordonnateurs résidents, les plus hauts responsables du développement des Nations unies au niveau des pays. «Dès le 1er janvier 2019, les coordonnateurs résidents auront un nouveau rôle spécifique et autonome dans la coordination des activités de toutes les diverses entités des Nations unies qui

travaillent au nom des populations du monde entier au niveau local, qui forment les équipes de pays des Nations unies», a annoncé Stephen Jackson. «En dissociant, a-t-il expliqué, les fonctions de coordonnateur résident, de celles de représentant résident du Programme des Nations unies pour le Développement, l'Assemblée générale confie au système des Na-

tions unies pour le développement, un mandat de coordination spécial, indépendant, impartial, autonome et axé sur les Objectifs de Développement durable». Des changements qui devraient lui permettre de mieux accompagner le Gabon dans la conception et la mise en œuvre de ses politiques nationales de développement. Stephen Jackson a ainsi

laissé entendre qu'il ne porterait plus que l'unique casquette de coordonnateur résident du système des Nations unies au Gabon, à partir du 1er janvier prochain. De même, il a annoncé la célébration en différé, de cette journée du 24 octobre, pour le 10 décembre prochain. Date marquant également le 70e anniversaire de la déclaration universelle des droits de l'Homme.